

**RABASKA**  
**PROJET DE PORT MÉTHANIER À LÉVIS**

**MÉMOIRE PRÉSENTÉ PAR GÉRALD BOLDUC**

**241**      P  NP       **DM397**

Projet d'implantation du terminal méthanier  
Rabaska et des infrastructures connexes

Lévis

6211-04-004

Lévis le 13 novembre 2006

B.A.P.  
Bureau d'Audience Public

À qui de droit,

J'aimerais dans le cadre des audiences publiques, en rapport avec le projet RABASKA faire valoir mon point de vue sur la possible réalisation de ce grand projet.

J'ai assisté à une première présentation du projet au Juvénat de St-Romuald, à une séance de présentation d'opinions à l'école Champagnat, à une deuxième présentation du projet à la Polyvalente de Lévis et à une troisième à l'Hôtel L'Oiselière de Lévis.

Pour ce que j'en ai appris, je suis très confiant en la sécurité qui nous a été démontré. Si des personnes ou des organismes plus compétentes que moi en la matière sont dans la possibilité de nous démontrer qu'il y a quelque danger caché, il en est de leur devoir de le faire. Je serai toujours apte à changer ma position. Pour l'instant les seules objections que j'ai entendu sont des déblatérations mensongères et non fondées dans le but de faire protéger des intérêts privés par la collectivité.

Personnellement je n'ai rien à attendre du projet de port méthanier, J'aurai soixante et deux ans dans quelques mois, je travaille 10 heures par jour et je n'ai pas de besoin du travail supplémentaire que RABASKA pourrait apporter dans la région. Mais je crois que la région a un grand besoin des retombées économiques qui seraient générées par un tel projet. Je n'ai pas personnellement vécu au crochet de la Société, mais c'est quant même ma génération qui a engagé des argents qui devront être remboursées par nos descendants. Je crois que c'est la moindre des choses de leur fournir un outil qui leur permettra d'améliorer l'économie de la région, de la province et de notre pays par les taxes et les emplois qui seront générés par un tel projet.

Loin de moi l'idée d'accepter n'importe quel projet pour notre région. Selon ce qui m'a été démontré à date; propreté pour l'environnement en changeant des modes de chauffage, autosuffisance en matière de distribution de gaz naturel, emplois permanents très bien rémunérés, taxes payées à tous les niveaux de gouvernements et bien d'autres avantages, je suis en conscience obligé de dire oui au projet. Si je m'y objecterais je ne serais pas conséquent avec la perspective que je vois pour le futur.

Merci de m'avoir donné l'opportunité de laisser savoir aux décideurs mon point de vue sur ce grand projet.

Gérald G. Bolduc